

緑ヶ丘小学校 学校だより

「Challenge & Change」 (第3号)

(チャレンジ アンド チェンジ)

令和7年7月4日 文責 校長 溜渕 知昭

6月もがんばりました！

例年より早い梅雨明けとなり、猛暑に奮闘する日々が始まっています。雨の少なかった6月でしたが、学校では様々な行事が行われ、子どもたちは日々成長した姿を見せてくれました。詳しくは緑ヶ丘小学校のホームページに紹介しておりますが、今回は学校便りで6月を振り返りたいと思います。

【プール掃除】

6月3日（火）の午後、プール掃除を行いました。前の週に職員で作業を進め、高学年の子どもたちが仕上げをしてくれました。昨年新しくなったプールが、みんなのがんばりにより輝きを取り戻しました。低学年・中学年のみなさんは、高学年に感謝の気持ちを忘れずに！



【体力テスト】

6月3日（火）～6日（金）にかけて体力テストが行われました。2学年ずつ2時間かけて実施しました。火曜日は雨のため室内でできる種目のみの実施でしたが、その他の日は天候に恵まれ予定通りに実施できました。2年生以上は昨年の記録を超えることができたのでしょうか？



【いものなえ植え】

6月5日（木）に4年生がカンガルー保育園の年長さんと一緒にいものなえ植えを行いました。地区協議会はじめ地域のみなさまも応援に駆けつけてくださいました。秋の収穫が楽しみです！



【プール開き】

6月10日（火）から順次プール開きを行う予定でしたが、この時期は雨が続いたためほとんどの学年が予定通りにはできませんでした。まだ肌寒い中でのプール開きを学年ごとに行ってきました。今ではプールの中も暑いほどの日差しとなり、午前中の早い時間帯にプールがある子どもたちが喜んでいます。毎年、水の事故のニュースが後を絶ちません。命を守る学習をしっかりとがんばっています！



【3年生シティモール見学】

6月19日（木）3年生がシティモールの見学に行きました。校区内にあるなじみ深いお店ですが、ご厚意によりバックヤードの見学をさせていただき、それぞれの部門の方から詳しく説明をしていただきました。さらに、300円以内での買い物にも挑戦し、有意義な見学となりました。シティモールのみなさまに心から感謝いたします。



【玉名教育事務所学校訪問】

6月27日（金）に玉名教育事務所や荒尾市教育委員会、県立教育センターの先生方が20名以上、子どもたちや先生方、学校の様子を見に来られました。午前中3時間かけて全学級の授業をご覧になり、子どもたちが下校した後に、授業についてや学校生活についてご指導いただきました。子どもたちや先生方のがんばりをたくさんほめていただきました。今後もさらに素敵な緑ヶ丘小学校になるようがんばっていきます！



『7月・8月の行事予定』

- 7月 3日（木）振替休業日（7月5日の分）
- 7月 5日（土）授業参観・学級懇談会・学校運営協議会
- 7月12日（土）6年生学年レクレーション
- 7月18日（金）夏休み前集会（3時間授業）※給食なし
- 7月22日（火）～8月26日（火）夏休み
- 7月22日（火）～7月28日（月）保護者面談
- 8月27日（水）夏休み後集会（4時間授業）※給食あり